

noticias patrocinadas

- ▶ Informe Anual 2010: La brecha abierta por los gobiernos en la justicia global condena a millones de personas a sufrir abusos [Amnistía Internacional \(Español\)](#)
- ▶ Daniel Diges, ya conoce a algunos de sus rivales del sábado en la final de Eurovisión [Radio Televisión Español \(RTVE\)](#)
- ▶ MUNDIAL SUDÁFRICA 2010: "Nos toca hacer historia" [UEFA \(español\)](#)
- ▶ Vivas afirma que las buenas relaciones con Marruecos son compatibles con que "Ceuta es España" [Radio Televisión Español \(RTVE\)](#)

Fuente: © Ministerio de Vivienda [RSS](#)

La SPA pone en marcha en la [Universidad de Granada](#) un nuevo producto que mejora las condiciones del alquiler de los alumnos

Los estudiantes tendrán la posibilidad de firmar contratos de arrendamiento por un año pagando sólo la renta de diez meses

/noticias.info/ La presidenta de la Sociedad Pública de Alquiler (SPA), Nieves Huertas, y el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro, han presentado hoy en el rectorado de la universidad Alquiler Universitario, un nuevo producto con el que se pretende seguir dinamizando el mercado del alquiler y para que éste sea más atractivo para los alumnos universitarios.

Alquiler Universitario, que se desarrolla en el marco de los acuerdos suscritos entre ambas instituciones, ofrece a los alumnos de la [Universidad de Granada](#) la posibilidad de formalizar contratos de alquiler de viviendas por un periodo de un año pero pagando sólo diez mensualidades. La única condición es que los estudiantes avisen de que siguen interesados en la vivienda y que renueven su contrato de alquiler para el siguiente curso académico.

Este servicio tiene un doble objetivo. Por un lado, se pone a disposición de los alumnos de la [Universidad de Granada](#) viviendas de calidad en alquiler y a un precio competitivo. Por otro, se solucionan los problemas que cada año surgen a los estudiantes al finalizar el curso escolar, tales como los traslados tanto al final como al inicio del año académico, trámites administrativos como fianzas o avales, costes derivados de las mudanzas o búsqueda de casa cada año.

La puesta en marcha de Alquiler Universitario en Granada es una experiencia piloto que la SPA, sociedad dependiente del Ministerio de Vivienda, va a extender a las universidades españolas con las que tiene suscritos convenios de colaboración.

Nieves Huertas ha señalado que "con la puesta en marcha de este nuevo servicio, la SPA pretende dar un paso más en su colaboración con universidades adaptando sus posibilidades de actuación a las necesidades propias de este colectivo y en el marco de los convenios y protocolos suscritos con la [Universidad de Granada](#)". "Todo ello -ha añadido la presidenta de la SPA- dentro del diseño operativo de la Sociedad Pública de Alquiler, dirigido, por una parte, a dar respuesta a las demandas de un mayor número de inquilinos y, por otra, a aportar mayor estabilidad en el tiempo para el contrato de arrendamiento de cara a los propietarios".

En este sentido, Nieves Huertas ha animado a los propietarios de viviendas vacías, tanto particulares como promotores, a que pongan sus viviendas a disposición de la universidad ya que, en colaboración con la SPA, contarán con todas las garantías que esta sociedad ofrece.

La SPA aumenta un 173% los contratos de alquiler a nivel nacional. Desde la creación de la SPA, son ya 17.227 los arrendadores que le han confiado su vivienda para que la ponga en alquiler y 27.722 los arrendatarios que se han interesado por alguna de las viviendas que ofrece. En este tiempo, la SPA ha cerrado 13.665 contratos de alquiler, para lo que previamente había acordado con cada propietario la renta mensual a pagarle durante la vida del contrato. Además, gracias a la labor de la SPA, casi 35.000 ciudadanos han accedido a un hogar en excelentes condiciones de habitabilidad y con todas las garantías. En el mes de abril, la SPA ha cerrado 388 contratos frente a los 142 del mismo mes de 2009, esto es, un 173% más. Además, 485 arrendadores han aceptado la renta, un 125% más; y 842 ciudadanos se han interesado por los servicios de la entidad, un 245% más. En 2010, acceder a un hogar a través de la SPA supone ahorrarse un 12,7% al mercado libre.

datos de la noticia	
Noticia nº:	396519
Fuente :	Ministerio de Vivienda
Marca :	Vivienda
Ciudad:	Madrid
País:	España
Agencia emisora:	(no informado)
Grupo :	Sociedad
Sección :	Sociedad
Subsección :	Vivienda
Fecha emisión:	26/05/2010
Fecha publicación:	27/05/2010
Tiempo de lectura	2 min

<< [atrás](#) | [enviar](#) | [imprimir](#)

Últimas noticias de Ministerio de Vivienda

- ▶ [La Sociedad Pública de Alquiler arrendará parte del parque de viviendas](#) 26/05/2010
- ▶ [18 expertos internacionales de prestigio elegirán la casa solar más innovadora, eficiente y sostenible](#) 18/05/2010
- ▶ [Beatriz Corredor destaca la importancia de la participación vecinal en la rehabilitación de las viviendas y barrios de Cataluña](#) 26/04/2010
- ▶ [La Renta Básica de Emancipación ha llegado ya a cerca de 200.000 jóvenes](#) 06/04/2010
- ▶ [Corredor defiende, en la cumbre de las ciudades de la ONU, la rehabilitación urbana integrada para conseguir un futuro más sostenible](#) 23/03/2010

>> [ver todas las anteriores](#)<< [atrás](#) | [enviar](#) | [imprimir](#)

Hoteles
baratos 

Cruceros
baratos 

Alquiler coches 

Envíe ilimitadas noticias a todos los medios de España
299/año (OFERTA - 3X1 - 3 años por el precio de uno)
www.noticias.info

Google™

Web www.noticias.info

<< [volver](#) | [portada](#) | [noticias de hoy](#)